



El INE no se toca y el TEPJF tampoco, advierte MC

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Los diputados de Movimiento Ciudadano han manifestado su rechazo a la reforma al TEPJF. El coordinador de ese partido, Jorge Álvarez Máynez, calificó la iniciativa como un golpe al tribunal electoral en el momento de mayor confrontación y acoso al Poder Judicial. Los legisladores montaron una pancarta en San Lázaro con la leyenda El INE no se toca y el Tribunal Electoral tampoco. Para MC la decisión de los partidos de ir juntos en esta iniciativa solo se explica por el deseo de sus dirigentes de perpetuarse en el poder.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGT712Q%2D5QR1Yvk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213985&parId=75F18D3264FEE48F%213962&o=OneUp>